

PERANCANGAN ULANG INTERIOR MUSEUM OLAHRAGA NASIONAL DI JAKARTA DENGAN PENDEKATAN SPORT EXPERIENCE

Putri Ayu Herina (1603164150)

Program Studi Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Telkom University

paherina@gmail.com

ABSTRAK

Perkembangan prestasi olahraga di Indonesia yang cenderung menurun hampir di semua cabang olahraga, merupakan peringatan bagi masyarakat agar aktivitas olahraga yang dimiliki tidak musnah pada generasi selanjutnya. Mengingat banyaknya prestasi yang didapatkan oleh para legenda olahraga, yang mana telah berkontribusi besar dalam memperkenalkan cabang olahraga di Indonesia. Indonesia pernah mendapatkan penghargaan di ajang olah raga baik di tingkat Asia maupun dunia. Adapun bukti sejarah tersebut dituangkan kedalam bentuk catatan sejarah, medali dan piagam penghargaan, dan sebagian lagi dimuat dalam bentuk fotografi dan video. Selain olahraga tingkat internasional, perkembangan olahraga di Indonesia juga bisa dilihat dari adanya olahraga yang diselenggarakan oleh bangsa Indonesia yang bersifat Nasional, seperti PON (Pekan Olahraga Nasional).

Dari uraian di atas didapat suatu gagasan yaitu menciptakan suatu wadah untuk menampung peninggalan baik berupa koleksi alat-alat olah raga, catatan sejarah olah raga, serta medali penghargaan atau piala yang memiliki nilai sejarah untuk kemudian diwujudkan ke dalam bentuk perancangan dan sebuah Museum Olahraga.

Museum Olahraga Nasional merupakan salah satu pilihan untuk melestarikan serta menghargai prestasi dari para legenda olahraga. Perancangan Museum Olahraga Nasional membutuhkan sirkulasi, fasilitas, dan kebutuhan interior lainnya seperti material, mebel, penghawaan dan pencahayaan ruang yang bernuansa *sport*, kuat dengan harmonisasi kehidupan masyarakat Indonesia yang modern, yang melebur menjadi satu.

Museum Olahraga Nasional terletak di Daerah Khusus Ibukota Jakarta (DKI Jakarta), DKI Jakarta adalah ibu kota negara dan kota terbesar di Indonesia. Sebagai pusat bisnis, politik, dan kebudayaan, Jakarta merupakan tempat berdirinya kantor-kantor pusat BUMN, perusahaan swasta, dan perusahaan asing serta terdapat juga sarana wisata edukasi seperti museum.

Museum Olahraga Nasional di Jakarta diharapkan menjadi wajah baru terhadap budaya olahraga di Indonesia yang diaplikasikan pada interior ruang, serta diharapkan menjadi sarana wisata edukasi yang layak untuk dikunjungi dengan memamerkan penghargaan dari prestasi para legenda olahraga serta pengaplikasian *storyline* dengan fasilitas, kenyamanan, dan penataan interior dalam bangunannya agar Museum Olahraga Nasional terlihat lebih menarik dan berfungsi

secara efektif. Pada perancangan Museum Olahraga Nasional ini menerapkan pendekatan *Sport Experience*.

Kata Kunci: Interior, Museum, Olahraga